

Bien le bonjour,
Voici deux informations pour vous.

Premièrement, les **vêtements** que vous aviez commandés sont arrivés ! Pour aller chercher vos vêtements, vous pouvez **écrire à Bastien sur Messenger ou par courriel** (bastien.desrochers.1@ulaval.ca) pour lui dire quand vous pensez passer. Aussi, il y a quelques surplus et des chandails qu'il est possible d'acheter sans les avoir commandés et ce sera encore première personne arrivée, première personne servie. Si vous n'êtes pas certain(es) de ce que vous avez commandé, vous avez juste à écrire à Bastien !

****Les hoodies sont 50\$, les sweatshirts sont 40\$, les joggings sont 45\$ et les chandails sont 26\$****

Finalement, je vous joins un document Word du **caucus de la CADEUL** du 28 mai 2023 auquel notre VP-externe a assisté. Si jamais vous avez des questions concernant le caucus ou des questions à l'intention de l'exécutif, simplement **contacter Ludovik Levasseur par Messenger ou par courriel** (lulev85@ulaval.ca)



Bon été ! 🍷

Marika Lambert

VP-Info

CAUCUS CADEUL

Bonjour à tous,

Le 28 mai dernier avait lieu le caucus des associations étudiantes de la CADEUL et je tenais en tant que VP-Externe à vous faire part des divers sujets qui furent abordés lors de la rencontre. Tout d'abord, lors du précédent caucus, une question fut posée à la vice-présidence interne par rapport à la possible disponibilité des voiturettes pour les associations/facultés. Au moment de la rencontre du 28, cela n'avait pas encore été discutée auprès des instances concernés. Lors du mois de mai, l'actuel président de la CADEUL a assisté à deux rencontres; l'une avec le Syndicat des Chargées et Chargés de Cours de l'Université Laval (SCCCUL) et l'autre avec la direction concernant la politique d'enseignement à distance. La première de ces rencontres a permis d'être informé que les négociations entre le syndicat et la direction sont bonne et que les deux partis semblent de bonne foi. La seconde fut essentiellement là pour permettre à la CADEUL de faire part de leurs inquiétudes à la direction concernant la modification de la politique actuelle. Justement, ce qui est à retenir c'est que la politique fut abrogée étant donné qu'elle fera maintenant parti du règlement des études. De plus, l'enregistrement des cours ne sera pas obligatoire, car cela poserait des problèmes au niveau du consentement. En contrepartie, un guide de bonne pratique va être mis disponible pour venter les mérites de l'enseignement synchrone et l'enregistrement pourra être demandé lors du premier cours pour le reste de la session. Au sujet du règlement des études, ce dernier est entrain d'être révisé. La CADEUL à participer à diverses rencontres sur le sujet afin de mettre en place des balises pour protéger la communauté étudiante. En outre, les enseignants seront maintenant contraints d'avoir eu une évaluation sommative ou formative (peu importe le pourcentage), mais avec rétroaction, avant la date d'abandon sans échec et sans remboursement. Finalement, en vrac :

- Il n'y a pas vraiment eu d'avancées sur le sujet de la rémunération des stages;
- Il a été convenu de déplacer l'espace des associations au Tailgate pour qu'elles aient plus d'espace et que l'organisation fasse preuve de plus d'ouverture pour rejoindre plus d'associations;
- La semaine ULaval pour toujours aura lieu du 30 août au 8 septembre et consistera en des activités pour faire découvrir le campus;
- Le sommet étudiant, qui été une promesse de l'actuelle rectrice dans sa campagne rectorale, se tiendra dans la semaine du 16 octobre au pavillon Desjardins. Tous les étudiants et étudiantes peuvent y participer et il sera question de précarité financière,

santé psychologique, service sur le campus, aspects pédagogique (évaluation des cours) et d'un campus inclusif;

- La vice-présidence externe a assisté aux congrès politiques de la CAQ et du PLQ ce mois-ci. Il a pu rencontrer l'actuelle ministre de l'Enseignement supérieur Pascale Déry ainsi que le chef intérimaire du PLQ Marc Tanguay pour leur faire valoir les enjeux étudiants;

- Il va y avoir une rencontre au mois de juin concernant la LPU et les changements de tarifs au RTC. Il fut également question en ateliers d'une amélioration de l'offre de la LPU avec l'ajout du vélo dans le forfait. La disponibilité du LPU durant l'été fut aussi mentionné;

- Une amélioration de l'offre d'aide en santé mental fut aussi mentionnée;

- Il va potentiellement y avoir un référendum soit en novembre ou en février prochain concernant une augmentation de la cotisation étudiante à la CADEUL (augmentation des frais que les étudiants doivent payer en début de session pour la CADEUL, actuellement de 15,75);

- Il y aura un party d'ouverture de la terrasse du PubU le 15 ou 16 juin prochain.